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◎平成２５年１０月１７日教授会議事要旨 
	 

開催日時	 	 平成２５年１０月１７日（木）１３：３０～１６：２０	 

開催場所	 	 大会議室 
出	 席	 者	 省略	 

	 	 

議	 	 題 
【協議事項】	  
１．運営協議会委員（学内委員）の推薦依頼について 

	 	 	 	 	 	 平成２６年３月３１日で２期目（２２／２３年度、２４／２５年度）の任期が満了する学内委員１名

の後任候補者推薦を要請するとともに平成２６年３月３１日で１期目（２４／２５年度）の任期が満了

する学内委員１名及び所内委員１名については、再任願うことを承認した。	 

	 

２．専門委員会委員の推薦について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	        平成２６年３月３１日で任期満了となる学外委員２名と学内委員１名、所内委員２名の後任委員候補者

の推薦を要請した。 
 
３．招へい研究員の受け入れについて	  

	  	  	 ①	 招へい研究員１名の受入期間延長（延長後の受入期間：平成２５年１１月１日～平成２６年１０月
３１日）を承認し、併せて継続して同氏に招へい准教授の称号を付与することを承認した。 

 
 ②	 招へい研究員１名の受入（受入期間：平成２５年１０月１日～平成２６年３月３１日）を承認した。 

 
	 	 ４．研究生の受入（新規）について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	 研究生１名の受入（受入期間：平成２５年１１月１日～平成２６年３月３１日）を承認した。	 

 
５．学生なんでも相談室の追加相談員の選定について	 	 	 	 	 	 	 	 	  

	 	 	 	 	 学生なんでも相談室の追加相談員の選定を承認した。	 

 
【報告事項】 
１．各種委員会等報告について 
	 	 所長他各委員から、次の各種委員会等１３件の報告があった。 

	 	 	 	 吹田地区部局長会議（１０月１５日開催）、教育研究評議会（１０月１５日開催）、部局長会議	 	 	 （１

０月１５日開催）、補導会議（１０月１５日開催）、事務活性化懇談会（９月２５日開催）、学術研究機構

会議（９月２７日開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（９月１１日開催）、国際交流委員会（９月２４日

開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（９月２６日開催）、学生生活委員会（１０月９日開催）、所内安

全衛生委員会（１０月７日開催）、共通施設運営委員会（１０月１０日開催）、所内共同利用・共同研究委

員会（持ち回り審議）	 

	  
２．その他 

	 （１）部局裁量ポストの再設定等について	  
	 	 	 	 	 部局裁量ポストの再設定等についての報告があった。 
 
	 （２）北條教授の研究室名について 
	 	 	 	 	 『蛋白質有機化学研究室』とすることについての報告があり、現在の蛋白質有機化学研究グループは

解消し、統合することとなった。 
 
	 （３）産学・国際連携室教員との秘密保持契約について	 	  
	 	 	 	 	 	 附属蛋白質解析先端研究センター客員教員（産学・国際連携研究室）との秘密保持契約についての報



告があった。 
 
（４）大阪大学研究活動拠点等実地研修の実施について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	 大阪大学研究活動拠点等実地研修の実施（平成２５年１２月９日（月）実施予定）についての報告が

あった。 
 
	 （５）アルコール事業法に基づく近畿経済産業局の立入検査について 
	 	 	 	 	 アルコール事業法に基づく近畿経済産業局の立入検査（平成２５年１０月１１日（金）実施）につい

ての報告があり、アルコール事業法に基づくアルコールの購入の手続きや使用管理の観点から十分な配

慮を依頼した。 
 
	 （６）平成２５年度大阪大学国際共同研究推進プログラムの採択について	  
	 	 	 	 	 平成２５年度大阪大学国際共同研究推進プログラムの採択についての報告があった。 
 
	 （７）平成２５年度防災訓練および秋季防災講習会等の実施について 
	 	 	 	 	 平成２５年度防災訓練および秋季防災講習会等の実施（平成２５年１１月１５日（金）実施予定）に

ついての報告があった。 
 
	 （８）安全衛生管理部との合同巡視について 
	 	 	 	 	 安全衛生管理部との合同巡視（平成２５年１０月８日（火）実施）についての報告があった。 
 
	 （９）コーヒーアワーの世話研究室について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	 コーヒーアワーの世話研究室についての報告があった。 
 
（１０）教員基礎デ‐タの更新について 

	 教員基礎デ‐タの更新についての協力依頼があった。 
 

（１１）情報セキュリティポリシー、対策基準、対処手順フローの改正について	 

	 	 	 	 	 情報セキュリティポリシー、対策基準、対処手順フローの改正についての報告があった。	 

 
（１２）研究所ネットワ‐ク国際シンポジウムについて 
	 	 	 	 	 研究所ネットワ‐ク国際シンポジウム（平成２６年６月１９日（木）～６月２０日（金）開催予定）

についての報告があった。 
 
（１３）研究従事について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	 	 ２名の受入れについての報告があった。	 

 
（１４）海外渡航について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	   	 	 	 	  
	 	 	 	 	 １件の報告があった。 
 
（１５）講堂等の使用について	 	 	 	 	 	 	 	   	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
	 	 	 	 	 使用申込み状況の報告があった。 

 
（１６）９月期エネルギ‐使用量一覧について	 	  
	 	 	 	 	 ９月期エネルギ‐使用量一覧についての報告があった。 

 
（１７）その他 
	 （１）間接経費使用申請（若手研究者支援分）について	  
	 	 	 	 	 間接経費使用申請（若手研究者支援分）についての報告があった。 
 
	 （２）第８回女子中高生のための関西科学塾について 
	 	 	 	 	 第８回女子中高生のための関西科学塾の開催（平成２５年１０月２０日（日）開催）についての報告



があった。 
 
	 （３）本研究所共同利用係長に係る事件について 
	 	 	 	 	 本研究所共同利用係長に係る事件についての報告と遺憾の意の表明があった。 
 
 
	 （４）平成２５年度リトリ‐トについて 
	 	 	 	 	 平成２５年１１月２５日（月）～２６日（火）開催のＩＰＲリトリートの準備に係る進捗状況につい

ての報告があった。	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以	 上	 


